



MÄNNERCHOR SURSEE

Neuer Chorleiter per 1. Oktober 2025 gesucht

Der Männerchor Sursee ist ein Kulturträger der Region. Er zählt 45 begeisterte aktive Sänger. Sie widmen sich dem mehrstimmigen weltlichen und geistlichen Chorgesang, singen leichte bis anspruchsvolle Literatur und streben dabei ein hohes Qualitätsniveau an. Stimmbildung und Registerproben sind in die Probenarbeit integriert.

Der Männerchor Sursee tritt regelmässig mit Darbietungen und Konzerten in der Öffentlichkeit auf, vorwiegend in Stadt und Region Sursee, aber auch in Luzern und anderswo. Er nimmt regelmässig und mit Erfolg an Gesangsfesten teil und lässt sich dabei von Experten beurteilen.

Der Männerchor Sursee sieht in der Kameradschaft das tragende soziale Fundament seines kulturellen Engagements. Die Durchführung von Reisen und gesellschaftlichen Anlässen - gelegentlich mit den Partnerinnen - dient dem inneren Zusammenhalt.

Weitere Informationen zum Männerchor Sursee finden sich auf www.maennerchor-sursee.ch

Anforderungen: der neue Chorleiter

- hat eine professionelle Ausbildung (mind. Fachhochschule) in Chorleitung und Stimmbildung
- weist eine solide Erfahrung und namhafte Erfolge in der Leitung von Chören, vorzugsweise von Männerchören, auf
- hat eine offene und motivierende Grundhaltung und methodisch-didaktische Fähigkeiten zur Erarbeitung musikalischer Werke
- verfügt über gute Basics im Klavierspielen
- hat soziale Kompetenz, den Chor und seine Mitglieder zu führen und zu begleiten
- bringt Interesse an den geselligen Aktivitäten des Chores mit
- ist bereit, in Vorstand und Musikkommission mitzuarbeiten und die Zukunft des Chores mitzu-gestalten

Wenn Sie die Stelle anspricht, senden Sie Ihre Bewerbung mit allen nötigen Unterlagen inkl. Gehaltsanspruch, Referenzen etc. bis 30. April 2025 elektronisch an den Präsidenten der Musikkommission, Christoph Heim, chheim@bluewin.ch.

Das Probendirigat ist am Samstagvormittag vom 17. Mai 2025 vorgesehen.

Wir freuen wir uns auf Ihre Bewerbung.